



Abtreibungs- wunden heilen!

MARSCH FÜRS LÄBE
MARCHE POUR LA VIE
MARCIA PER LA VITA



Viele Frauen wussten nicht,
worauf sie sich mit einer Abtreibung einlassen.

Sie waren schlecht informiert und ahnten nicht,
welche Wunden eine Abtreibung schlägt.

Viele fällten unter Druck einen Entscheid,
den sie im Nachhinein zutiefst bereuen und
gerne rückgängig machen würden.

Betroffene Frauen benötigen keine Anklage,
sondern Hilfe! Aufarbeitung, Vergebung und
Heilung von Abtreibungswunden sind möglich!

Kontaktadressen von christlichen Fachpersonen
erhalten Sie bei uns.

Bestellen weiterer Verteilkarten sowie Bezug von Informationen zu Lebensschutz,
Abtreibung und Hilfe für Schwangere in Notsituationen unter:

info@marschfuerslaebe.ch
www.marschfuerslaebe.ch

Marsch fürs Läbe
Postfach 155, 8046 Zürich

